
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Competente, solicitando o prazo 

para a manutenção do calçamento ao lado do Ponto de ônibus, local onde caiu uma enorme

árvores a poucos dias atrás, próximo a única saída de veículos, no Bairro Jardim Morumbi.

Senhor Presidente:

Considerando que este trecho é bastante utilizado pelos pedestres.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,   ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria

Competente, solicitando o prazo para a manutenção do calçamento ao lado do Ponto de ônibus,

local onde caiu uma enorme árvores a poucos dias atrás, próximo a única saída de veículos, no

Bairro Jardim Morumbi.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 01 de novembro de 2023.
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